

Calendrier et Quarante Heures

		Quarante Heures
Février		
Lundi ...	11	Ste. Geneviève.
Mardi ...	12	S. Ildephonse.
Merc.....	13	SS. 26 martyrs du Japon.
Jeu-di.....	14	S. Cyrille d'Alexandrie.
Vend	15	SS. Faustin et Jovite.
Samé-di ...	16	Père.
Dim.	17	Septuagésime.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

NASHUA.—Le *Travailleur* annonce que M. l'abbé J. B. H. V. Milotte, curé de la paroisse canadienne de Saint Louis de Gonzague de Nashua, vient d'être nommé recteur inamovible par l'évêque de Manchester. On dit que Mgr Bradley est très sympathique aux Canadiens.

INDIANA.—Le T. R. P. Sorin, fondateur de l'établissement de Notre-Dame d'Indiana, a été nommé par le gouvernement français officier de l'Instruction publique.

ROME.—On est très ému au Vatican de la nouvelle loi sur les Œuvres pies dont il sera fait mention dans le prochain discours du Trône. Cette loi aura pour effet de convertir en rentes sur l'Etat le capital des Œuvres pies, capital très considérable, puisqu'il s'élève à plus d'un milliard et demi.

Mais, aux yeux de l'Eglise, cette conversion équivant à une spoliation, puisque l'Etat reste maître de réduire à son gré le taux de l'intérêt payé ou même de le supprimer en cas de crise et de banqueroute. Cette loi provoquera sans doute une protestation énergique de la part de Léon XIII.

CINCINNATI.—Mgr Elder, Archevêque de Cincinnati, vient de promulguer l'édit de convocation d'un Concile provincial, qui commencera le 19 mars prochain. Ce sera le second Concile de la province de Cincinnati ; le premier a eu lieu il y a 7 ans.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.—Le rév. M. Louis-Laurent Paradis, vicaire à Saint-

Roch de Québec, est nommé chapelain des Ursulines de Québec.

Le rév. M. G. McCrea remplace M. Paradis au vicariat de S. Roch.

Le rév. M. Arthur Gouin est transféré du vicariat de Sainte-Marie de Beauce à la cure de Saint-Léon de Standon, en remplacement du rév. M. Paul Dubé obligé d'abandonner le ministère pour défaut de santé.

Le rév. M. L. D. Guérin est nommé vicaire à Sainte-Marie de Beauce.

Le rév. M. N. J. Sirois, curé du Cap St-Ignace, a été délégué par Son Eminence le Cardinal Taschereau pour vérifier les allégations d'une requête des francs tenanciers de S. Thomas de Montmagny, demandant de faire un certain nombre de réparations à leur église paroissiale.

CHATEAU-RICHER.—Il s'est fondé dernièrement dans cette paroisse un "Cercle agricole" dont la constitution et les règlements ont été soumis à l'approbation de Son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec. Son Eminence a eu la bienveillance d'approuver de tout cœur cette constitution et a daigné laisser savoir aux membres qu'il est grandement à souhaiter qu'il y ait des cercles semblables dans toutes les paroisses de notre province.

NÉCROLOGIE.

Le rév. M. Lasnier (Joseph-Trefflé), ancien cure de Saint-Benoît, diocèse de Montréal, décédé le premier du courant, à Sainte-Cécile, était membre de la société d'une messe, section provinciale.

On annonce la mort du Secrétaire de la Sacree Congrégation du Concile, S. G. Mgr Flavien Simoneschi, survenu à Rome, dans le cours du mois dernier, après une courte maladie. L'éminent prélat, qui avait occupé le siège épiscopal de Terracina, s'était fait remarquer à Rome par le zèle et l'habileté dans le manient des affaires, comme régent de la S. Penitencerie et ensuite comme Secrétaire de la S. C. du Concile où il n'avait été nommé que depuis quelques mois. Il portait le titre d'évêque d'Helléropolis. Sa mort prématurée laisse d'uns-nimes regret.